

Unser Halbtagesausflug zur Cadolzburg

Unser Besuch in der Ausstellung „Herrschaftszeiten! Erlebnis Cadolzburg!“ hinterließ einigermaßen erstaunte und überraschte Teilnehmer, denn viele wussten noch nichts von dem historisch und museumspädagogisch aufgewerteten Kleinod in unserer Nähe.



Wir wurden ins Spätmittelalter versetzt und anschaulich über Politik, Religion und Alltagsgebräuche dieser Zeit informiert. Unser Museumsführer war so mit Leib und Seele dabei, dass sich seine Begeisterung auch auf uns übertrug.

Leider reichte die Zeit nicht, selbst die vielen Multimediastationen zu bedienen, aber Cadolzburg ist ja nicht weit ...



Tief beeindruckt stiegen wir später den steilen Weg hinab zur Gaststätte „Bauhof“, in der wir unseren kleinen Ausflug bei Speis und Trank und bester Stimmung ausklingen ließen.